

## エコロジカル新素材「Grand Cru」登場 ライフスタイル対応も強化

川越政(株) 2018/19総合展開催

川越政(株)は、12月14日、15日の2日間、本社事務所が入居する大阪府中央区久太郎町の三栄ビル3階において、独自開発素材を提案する2018/19総合展示会を開催した。これまでの合同展形式は一旦終了とし、得意先をさらに深掘りするべく、前回展から単独展示会に切り替えたもの。その第2回目となる今回展では、同社のこだわりの厳選オリジナル新作テキスタイルと、特徴あるOEM製品サンプルの数々を出展した。来展者がインスピレーションを掻き立てやすくなるように、製品サンプルとテキスタイルを同じ場所に展示するなど工夫を凝らしていた。

今回の注目素材は、ワイン畑の最高格付けをあらわす「Grand Cru(グランクリュ)」と名付けられたナチュラル系のエコロジカルなテキスタイルのバリエーションである。世界的に重要視されているエコロジー、サステイナビリティ(持続可能性)を意識し、欧米マーケットへの輸出用として企画したもの。厳選した生地を京都の染工場で染め、メイドインジャパンを謳って戦略的に販売していく商材である。リネンを軸としてビスコース混などのバリエーションを展開。同じ素材でもハード仕上げとソフト仕上げの二通りを用意し、例えばレディースの顧客向けにソフト仕上げを提案するなど、選択肢を増やしている。ナチュラルカラー以外のカラーバリエーションにも対応できる。

また、昨今はアパレル業界でライフス



こだわりの独自開発素材の数々を提案

イルをトータルに提案する方向にシフトしていく動きがみられることから、川越政でもこの流れに対応すべく、衣料だけにこだわらず、傘、帽子、かばんなどのライフスタイル提案を強化している。今回展では会場に特設コーナーを設け、衣料用のレインブルーフの素材を使用した傘などを展示し、衣料品以外の用途でも対応可能なことをアピールしていた。これに関連して、鉄の15倍の強度があり軽量で耐久性が高いという米国ダイニーマ社のポリエチレン製品「ダイニーマ」の取り扱いを開始しており、リュックサックなどの用途に向けて提案した。

川越政では、価格競争を避けるべく付加価値性と差別化された商品を中心に展開している。OEMの場合は協力工場の選択肢が多く、顧客の要望に応じて、それぞれの得意分野を持つ工場をチョイスしていく。元々はメンズが主体であるが、レディースの顧客も増えており、レディース向けの素材や衿部分の始末やプリーツ仕様などのサンプル出展で独自性をアピールした。

なお、来年1月25日、26日の2日間、東京でも単独展を開催する。場所は渋谷区神宮前の展示会場ultra Super new gallery。



